



**ARBEITSGEMEINSCHAFT
OSMANISCHES REICH/TÜRKEI e. V. (AROS)**
STUDY CIRCLE OTTOMAN EMPIRE/TURKEY
IM BUND DEUTSCHER PHILATELISTEN e. V.

2. Vorsitzender, Redakteur „Türkei-Spiegel“
Tobias Zywiets, Hauptstr. 10, 75245 Neulingen
07237/44 39 03 – tuerkeispiegel@arosturk.de

Neulingen, 24.05.2025

AROS-RUNDSCHREIBEN 44

1. JHV 2025

Die nächste JHV findet während unserem traditionellen Herbsttreffen vom 7. bis 9. November statt: also wie bisher in Köln, im Hotel Cöllner Hof, am Samstag den 8. November 2025.

2. 40 Jahre AROS (2026)

Unsere Arge wird 2026 ihr 40-jähriges Bestehen feiern. Auf der JHV in Köln wurden dazu verschiedene Vorschläge gemacht, die der Vorstand nun auf Machbarkeit untersucht. Mitglieder sollten dazu noch weitere Ideen einbringen.

Bisher wurde eine Beteiligung mit einem Stand an der Messe Ulm **2026** (und dort auch Abhaltung des Herbsttreffens und der JHV **2026**, die Durchführung einer Ausstellung zu Werbezwecken, sowie die Herausgabe eines Festbandes vorgeschlagen.

Dieser Jubiläums-Festband soll das „Beste“ aus 40 Jahren Türkei-Spiegel und auch neue Artikel präsentieren, ggfs. parallel deutsch und englisch. Ältere Artikel – gerade auch wichtige Artikel, die in der 80er- oder 90er Jahren erschienen sind (egal ob als Original oder auf den aktuellen Stand gebracht) und die Sie für wichtig halten. Dazu werden Vorschläge erbeten.

Alle Vorschläge bitte an: arosvorstand@arosturk.de

3. Illustrationen

Zur Illustration benötige ich Bilder, Postkarten zu Gebäuden (außen/innen) und von Personen:

- Ministeriumsgebäude: Finanz, Post, Innen, Krieg, ADPO/OPDA, Rechnungshof (Divan-ı Muhasebat), Wesiratskanzlei (Sadaret), Handel- und Infrastruktur (Ticaret ve Nafia Nezareti Ebniye-i Tensik Kalemi), etc.
- Katırcıoğlu Han (Laleli Çukurçeşme Han, Taşhan, Sipahiler Han)
- Münzverwaltung (Darbhane-i Amire, Meskukat-ı Şahane İdaresi) (im Topkapı Sarayı?)
- 'Hüter' des Topkapı-Palasts/Palastwache (Topkapı Sarayı Hümayunu Muhafızı)
- Wachmannschaften (Maiyet-i Seniye Tüfekçi Bölüğü)
- Postämter (in İstanbul und außerhalb)
- u.a.

4. Gültigkeit türk. Marken in (alter) Lira

Unser Schatzmeister erhielt eine Anfrage, ob Marken in alter Lira-Währung noch gültig sind bzw. wann sie außer Kraft gesetzt wurden.

Im Michel steht: „Ab MiNr 3414 sind alle Ausgaben unbeschränkt frankaturgültig.“¹ – Das beantwortet aber die Frage nicht wirklich....

¹ MiNr. 3413 war die letzte Marke in alter Lira (900000L), MiNr. 3414 die erste in neuer Lira/Yeni Türk Lirası (1 kurus). Man hat damals 6 Nullen gestrichen.

Eine Anfrage bei der türk. Versandstelle in Ankara, ob die Marken in alter Währung weiter frankaturgültig seien, wurde so (kurz und knapp) beantwortet:

Sie sind nicht für den Versand von Briefen gültig.

Als Anlange finden Sie das Ausgabeprogramm für das laufende Jahr.

5. IPSC Zoom-Meeting 20.06.2025

Am **20.06.2025** veranstaltet der Iran Philatelic Study Circle ein Zoom Meeting zum Thema *Used Picture Postcards of the Qajar Era (gebrauchte Bildpostkarten aus der Kadscharenzeit)*. Behruz Nassre sucht noch Mitstreiter, die Ihr Material präsentieren: behruz@gmail.com. Zoom-Link: <https://us02web.zoom.us/j/87357236598?pwd=1OUb9QbXbHSUEOxkoB5bD09ufxmSba.1#success>



6. Neue Literatur

In der FEPA News Nr. 45, Mai 2025, fand ich diese Buchvorstellung (übersetzt):²

Milan Radovanović: *Повлачење: Од Ниша До Корфа (1915-1916) – Нему Сведоци* (Rückzug von Niš nach Korfu - Stumme Zeugen, 1915-1916)

Ein Teil des Materials, das sich auf den Rückzug der serbischen Armee und die Rolle ausländischer medizinischer und militärischer Missionen bezieht, sowie den Kriegsgefangenen in den feindlichen Gebieten, wurde in zwei früheren Büchern [Alliierte und Serben im Großen Krieg, 1914–1915 und 1916–1918] nicht genügend Aufmerksamkeit und Raum gewidmet. Wenn man bedenkt, was bisher geschrieben wurde, ist es offensichtlich, dass dieses tragische und schmerzhafteste Kapitel der serbischen Geschichte nicht angemessen gewürdigt wurde. Auch die erschütternden Ereignisse während des Marsches durch Montenegro und Albanien nach Griechenland im Winter – inmitten albanischer Angriffe – wurden nicht in vollem Umfang gewürdigt. Der Untertitel dieses Buches lautet ebenfalls „Stille Zeugen“ und bezieht sich auf Dokumente, Fotos und Korrespondenz. Die Korrespondenz aus der Kriegszeit war besonders wichtig, da sie als primäre Nachrichtenquelle diente. Sie löste sowohl bei den Soldaten auf dem Rückzug als auch bei ihren in Serbien zurückgebliebenen Familien Glück oder Unglück, Freude oder Traurigkeit, Hoffnung oder Enttäuschung aus. Ein großer Teil der historischen Dokumente aus dieser Zeit spiegelt die persönliche

² <https://fepanews.com/fepa-news/fepa-news-no-45-july-2024/>. Vgl. Südost-Philatelie Nr. 146, S. 85–87.

Sicht der ausländischen Teilnehmer (der Alliierten) und Beispiele der Postgeschichte wider. Geschrieben in serbischer Sprache; veröffentlicht in Belgrad im Jahr 2023. Erhältlich beim Autor unter radmi@sbb.rs, mobil: +381 638024913.

7. Geschlossene Alben³

Mohamad Aktar Sayeed († 2.05.2024), Emirates Philatelic Association

Yacov Tsachor (1946–2024), Israel Philatelic Federation

8. Nachbericht BalkanPhila XX (Thessaloniki 2024)

Im FIP-Journal *Flash*, fand ich diesen Nachbericht (gekürzt und übersetzt):⁴

Wir freuen uns, den erfolgreichen Abschluss der regionalen Philatelieausstellung Balkanfila XX bekannt zu geben, die vom 13. bis 16. November 2024 stattfand. Die Veranstaltung bot der philatelistischen Gemeinschaft Südosteuropas eine hervorragende Gelegenheit, sich in Thessaloniki, Griechenland, zu treffen und die Ideale von Einheit, Freundschaft, Verständnis und Zusammenarbeit zu fördern. Balkanfila XX wurde von der Hellenic Philatelic Society of Thessaloniki unter der Schirmherrschaft und mit Unterstützung des Griechischen Philatelistenverbandes organisiert, teilweise von der FIP gesponsert und vom Europäischen Philatelistenverband (FEPA) anerkannt.

Die Ausstellung fand im Pavillon Nr. 6 der HELLEXPO statt, einem renommierten internationalen Messekomplex, der nur wenige Gehminuten vom Stadtzentrum entfernt ist. Er bot reichlich Platz für die Aufstellung der Ausstellungsrahmen, sorgte für eine gleichmäßige Beleuchtung der Exponate, ermöglichte einen leichten Zugang zum Be- und Entladen und umfasste zusätzliche Bereiche für Händlertische und Präsentationen. Die Rahmen wurden, wie bei Philatelieausstellungen in Griechenland üblich, von der Griechischen Post (ELTA) zur Verfügung gestellt. Die Unterbringung der nationalen Kommissare und Juroren erfolgte im ABC-Hotel in der Nähe des Veranstaltungsortes.

Alle elf Mitgliedsländer der Arbeitsgruppe Balkanfila nahmen an der Ausstellung teil und wurden durch ihre jeweiligen nationalen Kommissare vertreten: Albanien, Bosnien und Herzegowina, Bulgarien, Kroatien, Griechenland, Nordmazedonien, Montenegro, Rumänien, Serbien, Slowenien und die Türkei. Außerdem nahmen drei Länder mit engen philatelistischen Beziehungen zu Südosteuropa und/oder dem östlichen Mittelmeerraum - Zypern, Italien und Israel - teil, die ebenfalls durch ihre nationalen Kommissare vertreten waren. Exponate mit Bezug zur Region wurden auch von Ausstellern aus Algerien, Kanada, China, Indonesien, Frankreich, Deutschland, dem Vereinigten Königreich und den USA eingebracht, so dass insgesamt 22 Länder vertreten waren. Die Ausstellung umfasste etwa 700 Rahmen, von denen 600 am Wettbewerb teilnahmen. Eine starke Literaturklasse umfasste 40 Exponate. [...]

9. JHV 2025 des Egypt Study Circle

Aus dem Protokoll der JHV des Egypt Study Circle am 10.05.2025 fasse ich das Wichtigste kurz zusammen:

- Unter der Leitung des Geschäftsführers David Ogden waren 12 Mitglieder anwesend; dreier Verstorbenen wurde gedacht: Ibrahim Shoukry, Tom Homa und Abdel-Rahman Daw. Nach 8 Abgängen und 8 Zugängen hat der ESC unverändert 164 Mitglieder (UK: 39, Europa: 31, Ägypten: 25, Nordamerika: 56, restl. Welt: 13).
- Bestätigt wurde Neil Hitchens als Bibliothekar. Im Vorstand folgt Ali Abdelmegeid auf Ibrahim Shoukry und Tammie Aaron-Barrada ersetzt Vahe Varjabedian.
- Der Schatzmeister Sami Sadek berichtet von mehreren erfolgreich durchgeführten Auktionen (Umsatz über £ 17.000; Einnahmen für den ESC: £ 2.756). Nach einem Jahresüberschuß von £ 2.824 verfügt man über ein Geldvermögen von £ 26.979,88.
- Der Redakteur Mike Murphy beklagt in seinem Bericht eine Apathie der Mitgliedschaft. Er

³ FIP-Journal Flash, Nr. 138, <https://www.f-i-p.ch/fip-flash/>.

⁴ FIP-Journal Flash, Nr. 139, <https://www.f-i-p.ch/fip-flash/>.

hat angekündigt, als Redakteur abtreten zu wollen. Ein Nachfolger wurde bisher nicht gefunden.

- Die Beteiligung an Versammlungen hat sich seit Covid nie erholt; dafür stieg das Interesse an den Zoom-Vorträgen, allerdings fehlt leider auch hier die Bereitschaft, als Referent aufzutreten.
- Es wurde vom Vorstand vorgeschlagen, den Druck und Versand des „Quarterly Circular“ komplett einzustellen, und diese nur noch digital als PDF zu verbreiten (die Option nutzen aktuell ca. 20%). Die Facebook-Präsenz soll dafür verstärkt werden.

“Durch den Wegfall des Jonglierens von Artikeln und Illustrationen mit unterschiedlichen Fähigkeiten und Qualitäten in einem 28-seitigen Puzzle, durch den Wegfall des Kaufs von Briefumschlägen, Briefmarken, Etiketten und Postbesuchen wird der Redakteur mehr Zeit für die Ausarbeitung von Artikeln und die Vertiefung der Recherchen aufwenden können, für die das QC bekannt ist.”⁵

Durch den Wegfall dieser Kosten (jährl. Sparpotential: £3.500) soll der Mitgliedsbeitrag gesenkt werden. Diese Vorschläge wurde der Gesamtmitgliedschaft zur Onlineabstimmung vorgelegt: 54 Mitglieder (von 165) stimmten online ab, mit 50:4 Stimmen wurde der Vorschlag angenommen.

- Der Webmaster Neil Hitchens berichtet von der geplanten Neuaufstellung der Webseite.
- Es wurde vorgeschlagen, der Philatelic Society of Egypt US-\$ 5000 zu spenden als Beitrag für neue Räumlichkeiten in Kairo.

10. DUBAI 2026 World Stamp Exhibition

Die DUBAI 2026 wird als spezialisierte Weltausstellung in der Sheikh Maktoum Hall, World Trade Centre, Dubai vom 4. bis 8. Februar 2026. ausgerichtet. Man feiert das 30-jährige Jubiläum der Emirates Philatelic Association.

Willige Aussteller können sich an den deutschen Kommissar [Frank Blechschmidt](#) wenden. Antragsschluß ist der 31.07.2025 (US-\$ 100 pro Rahmen, bei Einrahmenexponaten US-\$ 110, Literatur: US-\$ 90). Weitere Infos: <https://dubai2026wse.com/>

11. The Postal History of Thrace

Die Türk Filateli Akademisi präsentiert auf ihrer Webseite das Exponat „The Postal History of Thrace“ von Edip Ağaoğulları. Ansehenswert!

<https://www.filateliakademisi.net/en/edip-agaogullari-thrace>

12. Kauf & Tausch

(39/1) Suche Türkei Zensurbelege 1. Weltkrieg und Anatolien; Thessalienkrieg Belege; Osmanisches Reich Drucksachen und frankierte Zeitungen.
Bitte mit Abbildung anbieten: Otto Graf otto@skanderbeg.net

13. Auktionshaus Corinphila Veilingen NL

Mitte Mai gab man auf der Webseite <https://corinphila.nl/de> bekannt, das niederländische Auktionshaus, vormals Wiggers de Vries, zum 1.06.2025 zu schließen.

Ihr

Tobias Zywietz

5 “By removing the necessity of juggling articles and illustrations of many abilities and qualities into a jigsaw of 28 pages, by removing purchases of envelopes, stamps, labels and visits to the post office, the Editor will be able to spend more time polishing articles and deepening the research for which the QC is renowned.” (Anmerkung meinerseits: da wird man sich aber wundern!)

AROS CIRCULAR 44 – English Summary

AGM 2025

The next AGM will take place during our traditional autumn meeting from 7 to 9 November: as always in Cologne, at the Hotel Cöllner Hof, on Saturday 8th November 2025.

40 Years of AROS (2026)

Our organisation will celebrate its 40th anniversary in 2026. Various suggestions were made at the AGM in Cologne, which the Board is now analysing for feasibility. Members should contribute further ideas.

So far, participation with a stand at the Ulm trade fair (and holding the annual meeting there), the organisation of an exhibition for promotional purposes and the publication of a Jubilee Book have been proposed.

This Jubilee Book will present the 'best' of 40 years of Türkei-Spiegel as well as new articles, possibly in both German and English. Older articles - especially important articles published in the 1980s or 1990s (whether original or updated) and those which you consider important. Suggestions are invited. Please send all suggestions to: arosvorstand@arosturk.de

Illustrations

To illustrate articles I need pictures and postcards of buildings (outside/inside) and people:

- Ministry buildings: Finance, Post Office, Interior, War, ADPO/OPDA, Court of Accounts (Divan-ı Muhasebat), Vizierate Chancellery (Sadaret), Trade and Infrastructure (Ticaret ve Nafia Nezareti Ebniye-i Tensik Kalemi), etc.
- Katırcıoğlu Han (Laleli Çukurçeşme Han, Taşhan, Sipahiler Han)
- Mint Administration (Darbhane-i Amire, Meskukat-ı Şahane İdaresi) (in the Topkapı Sarayı?)
- 'Guardians' of the Topkapı Palace/Palace Guard (Topkapı Sarayı Hümayunu Muhafızı)
- Guards (Maiyet-i Seniye Tüfekçi Bölüğü)
- Post offices (in İstanbul and outside)

Validity of Turkish Stamps in (old) Lira

Our treasurer received an enquiry as to whether stamps in the old lira currency are still valid or when they were demonetised.

The Michel catalogue states (translated): „From MiNr 3414 onwards, all issues are valid for unlimited postal use“ – However, this does not really answer the question...

An enquiry at the Turkish Philatelic Bureau in Ankara as to whether the stamps in the old currency were still valid for postage was answered (briefly and concisely) as follows:

They are not valid for sending letters.

Please find attached the PTT's stamp issue programme for the current year.

IPSC Zoom-Meeting 20.06.2025

On 20th June 2025, the Iran Philatelic Study Circle is organising a Zoom meeting on the subject of Used Picture Postcards of the Qajar Era. Behruz Nassre is still looking for participants to present their material: behruz@gmail.com. Zoom link: <https://us02web.zoom.us/j/87357236598?pwd=1OUb9QbXbHSUEOxkoB5bD09ufxmSba.1#success>

New Books

In der FEPA News Nr. 45 (Mai 2025) fand ich dies:

Milan Radovanović: Повлачење: Од Ниша До Корфа (1915-1916) – Нему Сведоци (Retreat from Nis to Corfu – Silent Witnesses, 1915-1916)

*Part of the material, relating to the retreat of the Serbian army and the role of foreign medical and military missions, was published in Milan Radovanović's previous two books: *Allies and Serbs in the Great War (1914-1915) – Silent Witnesses* and *Allies and Serbs in the Great War (1916-1918) – Silent Witnesses*. In those works, insufficient attention and space were dedicated to the withdrawal of Serbian refugees, Allied military and medical missions, as well as prisoners of war in enemy territories. Considering what has been written so far it is evident that this tragic and painful chapter of Serbian history has not received adequate attention, nor have the harrowing events during the march through Montenegro and Albania to Greece in winter—amid Albanian attacks—been fully acknowledged. The subtitle of this book is also *Silent Witnesses*, referring to documents, photographs, and correspondence. Wartime correspondence was especially significant as it served as a primary news source. It caused happiness or unhappiness, joy or sadness, hope or disappointment for both the soldiers in retreat and their families left behind in Serbia. A substantial portion of the historical documents from this period reflect the personal perspectives of foreign participants (the Allies) and examples of postal history.*

Written in Serbian; published in Belgrade in 2023. Available from the author at radmi@sbb.rs, mobile: +381 638024913.

Closed Albums⁶

Mohamad Aktar Sayeed († 2.05.2024), Emirates Philatelic Association
Yacov Tsachor (1946–2024), Israel Philatelic Federation

Report on BalkanPhila XX (Thessaloniki 2024)

In the latest FIP-Journal Flash (no. 139), I found this report:

We are pleased to announce the successful conclusion of the regional philatelic exhibition, Balkanfila XX held from 13–16 November 2024. The event provided an excellent opportunity for the philatelic community of Southeast Europe to meet in Thessaloniki, Greece, fostering the ideals of unity, friendship, understanding, and cooperation. Balkanfila XX was organised by the Hellenic Philatelic Society of Thessaloniki, under the patronage and support of the Hellenic Philatelic Federation, partially sponsored by the FIP, and recognised by the European Philatelic Federation (FEPA).

The exhibition was held at Pavillion No. 6 of the HELLEXPO, a renowned international fairgrounds complex located within walking distance from the city centre. It offered ample space for setting up the exhibition frames, provided uniform lighting for the exhibits, allowed easy access for loading and unloading, and included additional areas for dealer tables, and presentations. The frames were supplied by the Hellenic Post (ELTA), as is customary for philatelic exhibitions in Greece. Accommodation for National Commissioners & Jurors was arranged at the nearby ABC Hotel near the venue.

All eleven member countries of the Balkanfila Working Group participated in the exhibition, each represented by their respective National Commissioners: Albania, Bosnia & Herzegovina, Bulgaria, Croatia, Greece, North Macedonia, Montenegro, Romania, Serbia, Slovenia, and Turkey. Additionally, three countries with close philatelic ties to Southeast Europe and/or East Mediterranean—Cyprus, Italy, and Israel—also participated, similarly represented by their National Commissioners.

Exhibits related to the region were also submitted by exhibitors from Algeria, Canada, China, Indonesia, France, Germany, the United Kingdom, and the United States of America, bringing the total to 22 countries. The exhibition featured approximately 700 frames, 600 of which were in competition. A strong Literature Class comprised 40 exhibits. [...]

2025 AGM of the Egypt Study Circle

From the minutes of the AGM of the Egypt Study Circle on 10.05.2025 I briefly summarise the most important points:

- 12 members were present under the leadership of the Chairman/secretary David Ogden;

⁶ FIP-Journal Flash, Nr. 138, <https://www.f-i-p.ch/fip-flash/>.

three deceased members were remembered: Ibrahim Shoukry, Tom Homa and Abdel-Rahman Daw. With 8 resignation and 8 additional members the ESC has an unchanged 164 members (UK: 39, Europe: 31, Egypt: 25, North America: 56, rest of the world: 13).

- Neil Hitchens was confirmed as Librarian. On the Board, Ali Abdelmegeid succeeds Ibrahim Shoukry and Tammie Aaron-Barrada replaces Vahe Varjabedian.
- The treasurer Sami Sadek reports on several successful auctions (turnover of more than £17,000; net income for the ESC: £2,756). After a surplus for the year of £2,824, there are accumulated funds of £26,979.88.
- In his report, editor Mike Murphy complains of apathy amongst the membership. He has announced his intention to step down as editor. A successor has not yet been found.
- Attendance at meetings has never recovered from Covid, but interest in the Zoom lectures has increased, although there is an unwillingness to appear as a speaker.
- It was proposed to stop printing and mailing the 'Quarterly Circular' and only distribute it digitally as a PDF. The Facebook presence is to be strengthened.

By removing the necessity of juggling articles and illustrations of many abilities and qualities into a jigsaw of 28 pages, by removing purchases of envelopes, stamps, labels and visits to the post office, the Editor will be able to spend more time polishing articles and deepening the research for which the QC is renowned.⁷

By eliminating these costs, the membership fee should be reduced. These proposals were submitted to the entire membership for an online vote: 54 members (out of 165) voted online, with 50:4 votes in favour of the proposal.

- The webmaster Neil Hitchens reports on the planned reorganisation of the website
- It was proposed to donate US-\$ 5000 to the Philatelic Society of Egypt as a contribution for new premises in Cairo.

DUBAI 2026 World Stamp Exhibition

DUBAI 2026 will be held as a specialised world exhibition at Sheikh Maktoum Hall, World Trade Centre, Dubai from 4th to 8th February 2026. It celebrates the 30th anniversary of the Emirates Philatelic Association.

Interested German exhibitors can contact the German Commissioner [Frank Blechschmidt](#). Application deadline is 31st July 2025 (US-\$100 per frame, single-frame exhibits US-\$110, literature: US-\$90): <https://dubai2026wse.com/>.

The Postal History of Thrace

The Türk Filateli Akademisi presents the exhibit "The Postal History of Thrace" by Edip Ağaoğulları on its website. Worth seeing!

<https://www.filateliakademisi.net/en/edip-agaogullari-thrac>

Buy, Sell, Exchange

- (39/1) WANTED Turkey censorship covers 1st World War and Anatolia; Thessaly War covers; Ottoman Empire printed matter and franked newspapers.
Please send offers with illustrations to Otto Graf otto@skanderbeg.net

Closure of Corinphila Veilingen NL

In mid-May it was announced on the website <https://corinphila.nl> that the Dutch auction house, formerly Wiggers de Vries, would be closing on 1st June 2025.

7 Personal note: they will be surprised!

**15 Ocak****2025 AİLE YILI**

2025 FAMILY YEAR
2025 FAMILIENJAHR
ANNÉE DE LA FAMILLE 2025

Tiraj: 100.000 Değer: 29 TL

03 Mart**ANADOLU KURLTLARI**

ANATOLIAN WOLVES
DIE ANATOLISCHE WÖLFE
LES LOUPS D'ANATOLIE

Tiraj: 2x100.000 Değer: 2x35 TL

21 Mart**RAMAZAN BAYRAMI**

RAMADAN FEAST
DAS RAMADAN-FEST
FÊTE DE RAMADAN

Tiraj: 50.000 Değer: 35+1 TL

23 Nisan**ÇİZGİ KAHRAMANLAR**

(Nasreddin Hoca Zaman Yolcusu)

CARTOON HEROES
(Nasreddin Hodja Time Traveler)
DIE ZEICHENTRICKFIGUREN
(Der Zeitreisende Nasreddin Hodsca)
HÉROS DE BANDE DESSINÉE
(Nasreddin Hodja, Voyageur du Temps)

Tiraj: 2x100.000 Değer: 2x35 TL

7 Mayıs**SAFRANBOLU SAFRANI**

SAFRANBOLU SAFFRON
DER SAFRANBOLU SAFRAN
LE SAFRAN DE SAFRANBOLU

Tiraj: 100.000 Değer: 35 TL

9 Mayıs**AVRUPA 2025**
(Ulusal Arkeolojik Keşifler-Çatalhöyük)

EUROPA 2025
(National Archaeological Discoveries-Çatalhöyük)
EUROPA 2025
(Nationale Archäologische Entdeckungen-Çatalhöyük)
EUROPA 2025
(Découvertes Archéologiques Nationales-Çatalhöyük)

Tiraj: 100.000 Değer: 35 TL

2 Haziran**DÜNYA ÇEVRE GÜNÜ**
(İğneada Longoz Ormanları Millî Parkı)

WORLD ENVIRONMENT DAY
(İğneada Floodplain Forests National Park)
DER WELTUMWELTTAG
(Nationalpark İğneada-Auenwälder)
JOURNÉE MONDIALE DE L'ENVIRONNEMENT
(Le Parc National des Forêts de la Plaine Inondable d'İğneada)

Tiraj: 100.000 Değer: 35 TL

13 Haziran**PAMUKKALE**

PAMUKKALE
PAMUKKALE
PAMUKKALE

Tiraj:100.000 Değer: 35 TL

7 Temmuz**AKDENİZ 2025**
(Akdeniz'in Kaynakları)

EUROMED 2025
(Resources of the Mediterranean)
EUROMED 2025
(Ressourcen des Mittelmeers)
EUROMED 2025
(Les Ressources de la Méditerranée)

Tiraj: Değer:

21 Temmuz**2025 AVRUPA**
PARA GENÇLİK OYUNLARI

2025 EUROPEAN PARAYOUTH GAMES
2025 EUROPA PARALYMPISCHE JUGENDSPIELE
JEUX EUROPÉENS PARALYMPIQUES DE LA JEUNESSE 2025

Tiraj: Değer:

8 Ağustos**ALİYA İZZETBEGOVIĆ'İN**
DOĞUMUNUN 100. YILI

100TH ANNIVERSARY OF ALIJA IZZETBEGOVIĆ'S BIRTH
100. JAHRESTAG DER GEBURT VON ALIJA IZZETBEGOVIĆ
CENTENAIRE DE LA NAISSANCE D'ALIYA İZZETBEGOVIĆ

Tiraj: Değer:

15 Ağustos**BİR YEŞİLÇAM KLASİĞİ**
(Münir ÖZKUL)

A YEŞİLÇAM CLASSIC
(Münir ÖZKUL)
EIN KLASSIKER VON YEŞİLÇAM
(Münir ÖZKUL)
UN CLASSIQUE DE YEŞİLÇAM
(Münir ÖZKUL)

Tiraj: Değer:

31 Ağustos**DARÜLACEZENİN**
KURULUŞUNUN 130. YILI

130TH ANNIVERSARY OF THE FOUNDATION OF DARÜLACEZE
130. JAHRESTAG DER GRÜNDUNG DER DARÜLACEZE-INSTITUTION
130E ANNIVERSAIRE DE LA FONDATION DE DARÜLACEZE

Tiraj: Değer:

13 Ekim**AHİLİK GELENEĞİ**

THE TRADITION OF AHİLİK
BRAUCH DER AHI-GEMEINSCHAFT
LA TRADITION D'AHİLİK

Tiraj: Değer:

7 Kasım**MARDİN İBADETHANELERİ**

PLACES OF WORSHIP IN MARDİN
GOTTESHÄUSER VON MARDİN
LES LIEUX DE CULTE DE MARDİN

Tiraj: Değer:

3 Ocak**ATATÜRK ve CUMHURİYET-3**
KONULU RESMİ POSTA PULU

OFFICIAL POSTAGE STAMP THEMED
ATATÜRK AND THE REPUBLIC-3
OFFIZIELLE BRIEFMARKE ZUM THEMA
ATATÜRK UND DIE REPUBLIK-3
TIMBRE-POSTE OFFICIEL SUR LE THÈME
ATATÜRK ET LA RÉPUBLIQUE-3

Tiraj: 750.000 Değer: 175 TL

27 Şubat**YABANI MEYVELER**
KONULU RESMİ POSTA PULLARI

OFFICIAL POSTAGE STAMPS
THEMED WILD FRUITS
DIE OFFIZIELLEN BRIEFMARKEN
ZUM THEMA WILDFRÜCHTE
TIMBRES POSTAUX OFFICIELS SUR LE
THEME DES FRUITS SAUVAGES

Tiraj - Değer: 10 TL - 1.000.000
35 TL - 2.000.000
100 TL - 1.750.000
210 TL - 2.000.000

28 Mayıs**YABANI MEYVELER-2**
KONULU RESMİ POSTA PULLARI

OFFICIAL POSTAGE STAMPS
THEMED WILD FRUITS-2
DIE OFFIZIELLEN BRIEFMARKEN
ZUM THEMA WILDFRÜCHTE-2
TIMBRES POSTAUX OFFICIELS SUR LE
THEME DES FRUITS SAUVAGES-2

Tiraj - Değer: 5 TL - 500.000
10 TL - 1.000.000

28 Şubat**ULU CAMİLERİMİZ**
KONULU SÜREKLİ POSTA PULLARI

OUR GRAND MOSQUES
THEMED DEFINITIVE POSTAGE STAMPS
DIE ENDGÜLTIGEN BRIEFMARKEN
ZUM THEMA UNSERE GROßEN MOSCHEEN
TIMBRES POSTAUX PERMANENTS SUR LE
THEME DE NOS GRANDES MOSQUES

Tiraj - Değer: 10 TL - 600.000
35 TL - 1.000.000
100 TL - 1.000.000
210 TL - 1.000.000

2025

YILI PUL EMİSYON PROGRAMI

STAMP EMISSION PROGRAMME OF 2025
DAS BRIEFMARKEN- EMISSIONSPROGRAMM 2025
PROGRAMME DE ÉMISSION DE TIMBRES DE 2025

Bu programda gerektiğinde değişiklik yapılabilir.
This programme may be amended when required.
Wenn erforderlich, kann dieses programm geändert werden.
Cette programme peut être modifié en cas de besoin